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Ja, es war ein Minusgeschäft.

Ja, es ist richtig ihn jetzt abzugeben.

Verlängert hätte man eh nicht mit ihm, dass es keine Ablöse mehr gibt ist ja auch klar.

Was aber hier von einigen geschrieben wird ist auch mal ziemlich daneben und es freundlich zu
formulieren.
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